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东阳光鲜虫草亮相大型品鉴晚宴

携手精英共商大健康赛道新机遇

近日，2023山西特邀品

鉴晚宴在太原洲际酒店震撼

开启。 东阳光鲜虫草品牌受

邀亮相，方剂学家王世民、政

府领导、各商协会会长、其他

商界代表等超500位嘉宾出

席，共同聚焦“大健康 大平

台 大市场” 的活动主题，品

鉴冬虫夏草等滋补产品，探

索大健康产业掘金之策。

聚势大健康

布局冬虫夏草全产业链

晚宴正式开餐前， 东阳光大健康

销售公司副总经理向在座嘉宾介绍

道，东阳光是一个专注于实业、正在铸

就百年基业的高科技大型股份制企

业，现有员工近3万人，主要从事“电

子新材料” 、“生物医药” 和“健康养

生” 三大行业，目前国内有七大基地，

两家上市公司。

东阳光集团一直走在健康养生行

业前列， 已拥有1700余名高端研发人

才的研究院，建成以湖北宜昌为主，广

东韶关和西藏林芝为辅的产业化基

地， 未来将在珠海横琴以及浙江东阳

搭建冬虫夏草深加工产品研发生产基

地。 秉持着安全、健康、生态及高科技

的理念， 构建以冬虫夏草为主的大健

康产业， 持续研发创新冬虫夏草及其

深加工产品、健康食品、保健品、化妆

品等大健康产品集群。

养生正当时

以“鲜” 撬动巨量滋补市场

本次晚宴的大健康论坛上， 各位

政界及商界代表共话大健康产业发展

的新趋势、新机遇与新挑战。 随着健康

中国战略落地与人口老龄化加深、银

发经济等新消费趋势不断兴起，“百补

之王” 冬虫夏草愈发受到消费者青睐，

正向更大的市场规模挺进。 但冬虫夏

草整体市场的发展受制于生长环境、

传统工艺、流通环节、标准缺失等诸多

因素，且传统烘干草存在清洁麻烦、炖

煮麻烦、部分活性营养流失等痛点，满

足不了快节奏生活下消费者高效养生

的需求。

对此， 上市药企东阳光自2007年

起累计投入260多人的科研团队与40

多亿元资金，历经十六载精研沉淀，成

为“鲜虫草” 品类先行者，用药的理念

做冬虫夏草，开发出具有更多活性、更

加安心的鲜虫草、冻干鲜虫草、冬虫夏

草含片三大系列产品，开创“好虫草

鲜着吃” 滋补新体验。

“鲜” 实力引领鲜品质

精准圈粉高净值人群

在晚宴品鉴环节， 来自山西各地

的500余名嘉宾们首次品鉴东阳光鲜

虫草，现场感受到“好虫草 鲜着吃”

的新滋补体验的魅力，纷纷点赞。据介

绍， 东阳光通过自研的十二道精研工

序， 拥有了对冬虫夏草进行高度锁鲜

与深度清洁的硬核能力。

每根东阳光鲜虫草在采挖后的12

小时内，都会进行FD宇航冻干锁鲜或

智能生态保鲜的工艺处理， 对比烘干

草 保 留 更 多 的 超 氧 化 物 歧 化 酶

（SOD）活性，实现“一根鲜可抵三根

干” 。 与此同时，通过自动化清洗、手

工精刷、20倍镜检等严苛清洁环节，以

及10数次质量检测、专业包装等环节，

让消费者更安心放心地开盖即享，便

捷地品味新鲜滋补。

晚宴抽奖仪式上， 数位嘉宾获得

东阳光冻干鲜虫草大规格礼盒大奖，

将可以鲜着吃的“黄金草” 带回家，轻

松享受持久、温和的阴阳双补。 据悉，

东阳光鲜虫草项目已斩获广东省科学

技术一等奖、 湖北省专利奖金奖等殊

荣，赢得多位专家学者的高度评价。 产

品上市后在线上电商平台及全国200

多家线下门店持续热销， 荣获2023京

东健康冬虫夏草品质领军奖， 并受到

高尔夫爱好者、 热播综艺 《天赐的声

音》《听说很好吃》《嗨放派》 的明星

嘉宾、CBA篮球运动员等各界代表的

喜爱。

这一系列成绩的取得， 证实了东

阳光鲜虫草凭借“好产品+好体验+好

品牌营销” 造就了新中式滋补爆品，并

持续招募加盟合作伙伴携手共赢。 东

阳光鲜虫草将继续走遍全国， 推动冬

虫夏草产业高质量发展， 助力大健康

行业发展，共建共享“健康中国” 。

招商热线：400-055-2888
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专家建议明确金融黑灰产定义

合力维护消费者权益

●本报记者 王方圆

日前， 由新金融联盟举办的

“保护消费者权益 打击金融黑灰

产” 主题座谈会在北京召开。 与会

专家表示，目前打着“减免息费”

“代理维权”“征信修复” 等幌子的

金融黑灰产顽疾干扰金融市场正常

运营秩序，侵害金融消费者的权益。

建议相关机构从自身建设、行业协

同、消费者教育、专业监督管理和司

法保护、行业自律等方面加强管理，

保护消费者和从业机构的合法权

益，维护行业正常秩序。

“‘非法代理维权’ 黑灰产危

害借款人的财务、信用和信息安全，

借款人不仅容易被骗取大量钱财，

个人信息还会被泄露甚至转卖，容

易产生不良信用记录。 ” 奇富科技

高级副总裁徐庆宏说。

清华大学五道口金融学院金融

发展与监管科技研究中心主任张健

华认为，除相关团伙受利益驱使外，

当前金融黑灰产的标准界定不清

晰、 打击力度不足也是相关现象屡

禁不止的重要原因。 建议有关部门

对金融黑灰产的定义、特征等方面

进行明确界定，金融、司法、工商、税

务、电信、媒体等部门要凝聚共识，

合力打击金融黑灰产。 司法系统可

以尝试建立批量化处理方式， 降低

相关机构对黑灰产的诉讼成本。

当前， 如何切断黑灰产机构的

获客渠道成为关键。专家认为，科技

有望在金融消费者保护中发挥更大

作用。

张健华表示， 网信部门和三大

电信运营商可以通过科技手段识别

和打击涉诈涉赌的APP和相关电话

渠道。

“从业机构还可以探索对金融

黑灰产进行反向攻击， 收集黑灰产

机构在各大互联网平台的线上获客

渠道，然后进行反向投诉。 ”度小满

消保负责人陈爽分析，长远来看，从

业机构借助反向投诉机制和舆情监

控系统，可以降低治理成本。

中国互联网金融协会副秘书长

杨农表示， 中国互联网金融协会将

在国家法律法规和金融监管相关要

求的框架下组织开展相关工作，目

前异常维权信息共享、 代理维权人

资质要求、 网络不良信息处置等工

作都在有序推进。

中国平安首席投资官邓斌：

权益市场将逐步“脱虚向实”

●本报记者 齐金钊

中国平安最新披露的2023年上半

年投资“成绩单” 显示，截至6月末，中

国平安保险资金投资组合规模近4.62

万亿元，较年初增长6.5%。 中国平安首

席投资官邓斌日前接受中国证券报记

者专访时表示，作为具有长久期特性的

保险资金，中国平安拥有坚持穿越宏观

经济周期的均衡配置定力。 在权益投资

方面，中国平安坚信国内权益市场会逐

渐“脱虚向实” ，走上价值投资、长期投

资和稳健投资之路。

看好权益市场机会

中国平安半年报显示， 上半年，公

司实现年化综合投资收益率约4.1%，同

比上升0.7个百分点。 在权益投资方面，

中国平安投资组合中的股票及权益型

基金资产占投资总额的9.6%，同比上升

0.9个百分点。

邓斌介绍，在权益投资方面，中国

平安保险资金上半年主要聚焦A股市

场，同时通过港股通兼顾香港市场。 上

半年，权益市场经历了一个波峰。 中国

平安保险资金利用市场机遇，于去年年

底提前配置股票，使得公司的股票投资

接近标配。 所以上半年，中国平安取得

比较满意的股票投资表现。

展望下半年，他认为，随着各种利

好政策不断落地，这是中国平安对下半

年乃至明年A股市场保持信心和乐观

的出发点。 同时，中国有很多企业基本

面向好、现金流强劲、盈利能力稳定，但

估值较低。伴随中国高质量发展步伐加

快，这些企业也将不断升级，并在转型

发展过程中起到愈加重要的作用。

邓斌表示，随着中国经济从高速发

展走向高质量发展， 权益市场会逐渐

“脱虚向实” ，成为一个价值投资、长期

投资、稳健投资的市场，而这样一个市

场非常契合险资的投资偏好。 未来，中

国平安会聚焦优质的、有盈利能力的企

业， 特别是符合中国产业发展方向、服

务实体经济以及符合中国特色估值体

系标准的投资标的。

坚持“双哑铃”配置结构

“保险资金目标是穿越宏观经济周

期。”邓斌表示，中国平安一直坚守险资

配置的战略定力，坚持“双哑铃” 配置

组合。 在第一个“哑铃” 配置中，一端是

大量的长久期利率债，包括国债、地方

政府债等；另一端是风险资产，包括权

益类资产、不动产、非上市股权等。而风

险资产配置中， 又包含了第二个 “哑

铃” 配置模型：一端是高分红的稳健股

票，另一端是成长型股票。

“这个配置结构保障了收益的稳定

性，让我们行稳致远。”邓斌称，下半年，

保险资金投资需要注意的风险包含市

场风险、信用风险、流动性风险、运营风

险等诸多方面。只有做好均衡的投资配

置，才能在根本结构上避免一些突出风

险爆发。 而“双哑铃” 投资结构就是未

来应对这些风险的法宝。

保持不动产资产配置定力

截至2023年6月30日，中国平安保

险资金投资组合中不动产投资余额近

2100亿元，在总投资资产中占比4.5%。

对于外界关心的不动产投资风险，

邓斌表示，当前中国平安的不动产投资

敞口可控、风险可控。 从前年开始，中国

平安就在压降不动产投资敞口，而且主

要投向商业办公、物流地产、产业园、长

租公寓等收租型物业， 以匹配负债久

期，贡献相对稳定的租金、分红等收入。

同时，公司持有的不动产物权主要集中

在一线城市、经济发达地区。 中国平安

的物权投资采用摊余成本法记账，这种

会计处理方法不能体现资产的价值上

升且每年还要折旧，所以实际在不动产

里，隐藏着比较多的市场价值，这在财

务报表上还没有体现。

“不动产不仅会带来收租的效

益，随着经济的发展，还有资产升值的

效益。 ” 邓斌表示，中国平安会保持健

康的不动产配置状态。关键是要从“募

投管退” 所有的投资环节做好风险管

理、敞口集中度管理、风险预警、风险

监测。

邓斌认为，房地产行业的最低谷已

经过去，随着政策优化，房地产的良性

发展未来可期。 在不动产领域，中国平

安会保持资产配置的定力，延展资产久

期，控制好资产风险，做好风险管理。同

时， 也会积极参与支持实体经济的投

资，包括配置租赁住宅这种有收租效益

的房地产，以及基础设施、园区等方面

的不动产。


